
Modaes

Empresa

Azzaro incorpora un ex L'Oréal como nuevo consejero delegado tras la salida de Alvarno de la dirección creativa

La compañía ha incorporado a Gabriel de Linage, ex directivo del grupo de perfumería en Brasil.

Modaes
27 sep 2016 - 12:05

Azzaro recompone su cúpula directiva. La compañía ha incorporado a **Gabriel de Linage** como nuevo consejero delegado, mientras continúa la búsqueda de un director creativo tras la salida el pasado junio de los diseñadores españoles **Alvarno**.

Hasta ahora, Linage formaba parte del equipo directivo de **L'Oréal Luxe** en Brasil, donde era vicepresidente de desarrollo estratégico. Linage sustituye al español Javier Abaroa, que se había incorporado a **Azzaro** en 2011 también procedente de **L'Oréal**. Ahora, Abaroa se pondrá al frente de la compañía danesa **Flying Tiger France** en el noreste de Francia.

Fundada en 1962, **Azzaro** es propiedad de **Reig Capital Group**, con sede en Andorra. En los próximos meses, se espera que la compañía nombre también a un director creativo “que forme parte del proceso de expansión de la marca, que celebra su cincuenta aniversario en 2017”, apuntó la compañía. El pasado junio, **Arnaud Maillard** y **Álvaro Castejón**, diseñadores de **Alvarno**, abandonaron la dirección artística tras tres años en el cargo.